

présentation de "l'artiste"

Christine Pic "Atypique'Pic"

Artiste peintre

Née le 24 avril 1958

Vit et peint à Chazelles



première toile



dernière toile

Touche à tout autodidacte, ayant appris dans les livres.

J'aime l'art nouveau et l'art naïf mais pas uniquement.

A partir des années 70 je pratique déjà diverses activités manuelles : crochet d'art , peinture sur soie, sur porcelaine, dentelle aux fuseaux, à l'aiguille, jours sur toile, hardanger, broderies etc...

le tout en parallèle d'une carrière de 40 ans à l'écart du monde artistique.

En 2012, en plein burnout, j'ose ma première toile, des coquelicots, un bonheur !

Depuis 2012, toujours avide d'apprendre, de découvrir des techniques et des matériaux, j'ai pu pratiquer :

La pyrogravure sur bois, cuir,alebasse

La peinture en relief

La sculpture au scalpel suralebasse

La mosaïque de coquille d'oeuf

Les collages ...

avec des matériaux variés -souvent de récup- : bois, cuir, tissus, argile, coquilles d'oeufs, plumes, coquillages, perles, fils, clous, paille, feuilles d'arbres, écorces...

Avec lesquelles pendant 10 ans, j'ai pu réaliser toutes sortes d'objets : stylos, vases, lampes, marque-pages, bijoux, porte-clefs, cadres en dentelle de carton... et des peintures acryliques

A partir de 2022, j'essaie de canaliser ma créativité débordante, j'arrête de fabriquer de petits objets je me concentre sur les toiles alliant peinture acrylique, pyrogravure et collages de végétaux, la sculpture (tous matériaux).

Et j'ai grand plaisir de commencer à composer des œuvres multi-techniques et multi-matériaux, les mieux appropriés au sujet traité.

Inspirée de plus en plus par le thème de la forêt, -lieu où je me sens bien- j'utilise de plus en plus de végétaux comme matière première.

J'essaie à travers mes toiles de sensibiliser sur les dégâts causés par l'homme sur la nature.

En 2025 je franchis le cap de m'inscrire en tant qu'artiste-auteur de peintures, sculptures et collages.

Ma première expo de l'ensemble de mes toiles a eu lieu dans l'église St Paul de Chazelles en juillet, des échanges agréables et avec la satisfaction d'observer la surprise des visiteurs.

Mes objectifs : me faire plaisir, partager ce plaisir, découvrir, apprendre, composer
